Walter Lanzerath • Christel Jorden Pfarreiengemeinschaft Weilerswist

An das Erzbistum Köln Hauptabteilung Entwicklung Pastorale Einheiten z. Hd. Herrn Florian Wallot 50606 Köln

Weilerswist, den 09.09.2022

#Zusammenfinden

Sehr geehrter Herr Wallot,

Am 08. August 2022 haben wir mit allen gewählten Gremienvertretern sowie interessierten Gemeindemitgliedern des Seelsorgebereiches Weilerswist über den zentralen Vorschlag zur Bildung einer zukünftigen pastoralen Einheit mit dem derzeitigen Seelsorgebereich Zülpich beraten. Nach Abschluss der Erörterung des Vorschlags und möglicher Alternativen haben sich 99,8% der Teilnehmer für den Fortbestand eines selbständigen Seelsorgebereiches Weilerswist oder eine Zusammenarbeit mit der zukünftigen pastoralen Einheit Euskirchen ausgesprochen. Ausschlaggebend für dieses Votum waren die bestehenden Sozial- und Lebensräume sowie Infrastruktur zu Euskirchen sowie die Fortführung der Ökumenearbeit mit Euskirchen und Weilerswist.

Zwischenzeitlich ist die Option eines Anschlusses an die pastorale Einheit Euskirchen seitens der Gremien von Euskirchen abgelehnt worden. Somit verbleibt aus unserer Sicht nur die Fortsetzung der Selbständigkeit des Seelsorgebereiches Weilerswist. Damit ist, bedingt durch die entsprechende personelle und finanzielle Ausstattung dieses pastoralen Zentrums Weilerswist, eine weitgehende Selbstständigkeit hinsichtlich des Angebots an Messen und kirchlichen Veranstaltungen weiterhin möglich.

...

Aus unserer Sicht ist auf Grund der personellen Ausstattung gegenwärtig kein Handlungsdruck für eine Verschmelzung der Seelsorgebereiche Zülpich / Weilerswist gegeben. Die Ausgestaltung der zukünftigen pastoralen Einheit sollte ohne Zeitdruck angegangen werden, wenn die Rahmenbedingungen einer solchen Ausgestaltung seitens des Erzbistums geklärt sind.

Mit der jetzigen Vorgehensweise setzt sich das Erzbistum über das Votum des Seelsorgebereiches Weilerswist hinweg und provoziert eine Niederlegung der Ämter aller ehrenamtlich Tätigen im Seelsorgebereich Weilerswist.

Mit freundlichen Grüßen

Christel Jordan (PGR Vorsitzende)

Walter Lanzerath (KGV Vorsitzender)

Walter Lawrerath